

さみどり

二宮町立一色小学校 学校だより
令和元年度 第4号 (3/19)
発行責任者：校長 古正栄司
一色小学校 : 0463-71-1543

2月27日に安倍晋三首相が新型コロナウィルスの感染拡大防止を理由に、全国すべての小中高校と特別支援学校について3月2日から春休みに入るまで臨時休校をするよう要請しました。これを受けて、神奈川県の対応等を踏まえ、二宮町でも3月2日から3月25日までの町立小中学校の臨時休業を決めました。突然の事態、初めての事態に、誰もが激しく動搖し、混乱したことでしょう。各家庭でのご苦労は想像以上だと思います。何よりも、子どもたちの健康や精神状態が気がかりです。しかし、「ピンチはチャンス」です。気持ちを切り替えて、プラス思考でこの困難を乗り切ってください。

さて、54名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様、おめでとうございます。心からお祝いを申し上げます。学校行事の中でも最も重要な卒業式が、参列する保護者の人数を制限する、在校生や来賓が参列しないなど、全体の規模を縮小して行わざるを得なくなってしまったことを、校長として大変残念に、また、申し訳なく思っております。しかしその分、全教職員で来る日も来る日も、卒業生が一生に一度の小学校の卒業式を残念な思い出にしないよう、精いっぱいの準備をしました。卒業生とその保護者の皆さんには、いつもとは違う、「オンリーワン」の卒業式を胸に刻んでください。

友情の池整備事業

3月9日(月)に、全校児童と関係者で完成式典を予定していましたが、残念ながら中止となってしまいました。当日は、セレモニーに加え、事業概要を記した看板の設置や魚の放流などを行う予定でしたが、看板は15日(日)に設置し、魚の放流は26日(木)の午前中に行う予定です。6年生の中には、総合的な学習の時間の「卒業プロジェクト」で、友情の山や池の整備に携わった子たちがいました。急な一斉臨時休業により、活動が中途半端になってしまったかもしれません。友情の山・池のことを思い出した時には、様子を見に来てください。



昨年の夏からこの3月まで、おやじの会の皆さんと地域の方々には大変お世話になりました。一色小学校創立55周年の宝物に。この場をお借りして厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

学校開放について

3月17日(火)の二宮町の決定を受けて「新型コロナウィルスに係る一斉臨時休業期間等の校庭開放」についてまちcomiメールでもお伝えしましたが、改めてここでもお伝えしておきます。

◇期間及び時間：3月18日(水)から4月4日(土)の、平日と土曜日の午前9時から正午まで
ただし、19日(木)は小学校の卒業式のため開放しません。

26日(木)は1年生から5年生の登校日のため開放しません。

◇小学校6年生は、卒業した学校(一色小学校)の校庭を使用してください。

◇安全確保や感染症対策などについては、児童及び保護者にお願いします。

◇雨天時や校庭の状況が良好でない場合は、使用しないでください。

子どもたちの健康の維持・増進やストレス解消が主な目的です。どうぞ、安全に留意して遊ばせるなどしてください。なお、外とはいえ、症状が出ていないだけで自分が知らないうちに感染症に感染していて、人にうつしてしまう可能性もあります。友達との接触の仕方などにつきましては、予めご家庭でのご指導をよろしくお願いします。平日の校庭開放の時間帯は、職員が校庭外トイレの鍵を開けるようにいたします。また、お子さんの様子に合わせて、保護者の方に付き添っていただけるようお願いいたします。

来校の際は、ぜひ、友情の池・山をご覧ください。

